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Consejos para evitar la cancelación de sellos digitales 

C.P.C. Eduardo García Hidalgo, integrante de la comisión de desarrollo fiscal 4 del 

Colegio de Contadores Públicos de México 

Todas las personas físicas o morales que facturen por los ingresos que perciben, 

deben de contar con dos requisitos. 

 

El SAT considerará los traspasos entre cuentas bancarias como ingresos nuevos 

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) podría considerar como ingresos 

nuevos hacer traspasos de dinero de una cuenta bancaria a otra, por lo que debes 

de tener cuidado para que no te generen problemas fiscales. 

Realizar traspasos entre cuentas es algo muy común, y muchas personas lo hacen 

porque su quincena se deposita en una cuenta pero hacen pagos con otra, para 

ahorrar, entre otros motivos, sin embargo, el SAT podría considerarlos como 

depósitos que aumentan tus ingresos. 

 

SAT va por los fabricantes de autos, busca eliminar incentivos fiscales 

Bajo la política de cobro de impuestos a grandes empresas en México, el Servicio 

de Administración Tributaria (SAT) ahora pone en la mira la eliminación de 

incentivos fiscales a los fabricantes de autos que se produzcan en el país. 

La jefa del SAT, Raquel Buenrostro, dijo que México contempla tomar medidas 

contra incentivos clave en la industria automotriz, por ejemplo, con la exención 

conocida como “tasa cero”. 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.dineroenimagen.com/blogs/colegio-de-contadores-publicos-de-mexico-ac/consejos-para-evitar-la-cancelacion-de-sellos
https://www.dineroenimagen.com/tu-dinero/el-sat-considerara-los-traspasos-entre-cuentas-bancarias-como-ingresos-nuevos/135631?categoria=%22dinero%22
https://www.dineroenimagen.com/economia/sat-va-por-los-fabricantes-de-autos-busca-eliminar-incentivos-fiscales/135624
https://www.dineroenimagen.com/economia/sat-va-por-los-fabricantes-de-autos-busca-eliminar-incentivos-fiscales/135624?categoria=%22dinero%22
https://www.dineroenimagen.com/economia/quien-es-raquel-buenrostro-la-nueva-titular-del-sat/117605
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Contadores, clave para atacar cabezas criminales de factureros: Procurador Fiscal 

Los contadores y asesores financieros han sido claves para poder llegar a las 

cabezas de los grupos criminales de factureros como sucedió con el caso de una 

universidad en el estado de Hidalgo, señaló el titular de la Procuraduría Fiscal de la 

Federación (PFF), Carlos Romero Aranda. 

  

“El líder de un grupo criminal del estado de Hidalgo que tenía precisamente coptada 

a una universidad, y ellos fueron precisamente. Llegamos con el asesor financiero, 

con el contador y con eso nos puso a la cabeza del grupo criminal que era el que 

manejaba las cuentas, el que tenía las firmas electrónicas y que era el que hacía 

todas las operaciones”, relató. 

 

Hacienda promueve a los trabajadores informales hacer retiros por desempleo 

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) promueve que los 

desempleados en aras de obtener recursos económicos se “den un balazo en el 

pie” al recurrir al “retiro por desempleo” en su Afore, a pesar de que, al hacerlo, 

reducen semanas de cotización lo que disminuye el monto de su pensión o de plano 

les quita ese derecho. 

Es más, invita a los trabajadores que se encuentran en la informalidad a revisar si 

tienen este derecho, porque dice, en muchos casos, si pueden acceder a dicho 

retiro. 

 

SAT quiere eliminar estímulos fiscales a industria automotriz 

A mediados de junio, el Servicio de Administración Tributaria (SAT) informó en un 

comunicado que empezará una serie de revisiones de la tasa efectiva del Impuesto 

Sobre la Renta (ISR) a grandes contribuyentes. 

El SAT publicó los primeros parámetros de referencia con respecto a tasas efectivas 

de impuesto para la medición de riesgos impositivos correspondientes a 40 

actividades económicas para los ejercicios fiscales 2016, 2017, 2018 y 2019 sobre 

el padrón de grandes contribuyentes. 

 

 

 

https://www.eluniversal.com.mx/cartera/contadores-clave-para-atacar-cabezas-criminales-de-factureros-procurador-fiscal
https://www.eluniversal.com.mx/cartera
http://www.elpulsolaboral.com.mx/mercado-laboral/26184/hacienda-promueve-a-los-trabajadores-informales-hacer-retiros-por-desempleo
https://www.elcontribuyente.mx/2021/07/sat-quiere-eliminar-estimulos-fiscales-a-industria-automotriz/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/06/sat-empezara-a-revisar-la-tasa-efectiva-de-isr-a-grandes-contribuyentes/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/06/sat-empezara-a-revisar-la-tasa-efectiva-de-isr-a-grandes-contribuyentes/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/06/amlo-promete-a-empresarios-no-aumentar-impuestos/
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El SAT suspende servicios a 82 empresas energéticas 

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) suspendió 82 empresas del Padrón 

de Importadores y Exportadores debido a que no cumplieron a cabalidad con el 

reglamento de comercio exterior. 

Lo anterior, porque o estaban fuera de regla en el Padrón de Importadores, en el 

Padrón de Importadores de Sectores Específicos y en el Padrón de Exportadores 

Sectorial, de conformidad con lo previsto en la regla 1.3.3 de las Reglas Generales 

de Comercio Exterior. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.contrareplica.mx/nota-El-SAT-suspende-servicios-a-82-empresas-energeticas-202120719
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Variante Delta del coronavirus, responsable de 83% de contagios en EU 

La variante Delta representa ya 83% de los casos secuenciados de Covid-

19 en Estados Unidos, un “aumento drástico” en pocos días que coincide con un 

auge en las muertes por coronavirus de casi 48% en la última semana en el país.  

Las cifras las proporcionó este martes la directora de los Centros para el Control y 

Prevención de Enfermedades (CDC, en inglés), Rochelle Walensky, durante una 

audiencia ante el comité de salud del Senado estadounidense.  

 

Regreso a Clases SEP: CDMX, preparada para la vuelta segura a los salones 

Olivia López, titular de la Secretaría de Salud de la Ciudad de México, aseguró este 

martes 20 de julio que el regreso a clases en la capital mexicana para el siguiente 

ciclo escolar se mantiene en pie, pese a que se han registrado un aumento de 

contagios de Covid-19 en el país. 

Fue en una entrevista para Telediario donde la titular de la Secretaría de Salud 

aseguró que la instrucción del gobierno federal sobre el regreso a clases no ha 

cambiado, por lo que los alumnos volverán a las aulas en el siguiente inicio de ciclo. 

Olivia Luna detalló que el regreso a clases sigue en pie debido a que la Secretaría 

de Educación Pública (SEP), reportó que la totalidad de los maestros están 

vacunados contra el Covid-19, por lo que el riesgo de contagio en las escuelas será 

muy bajo. 

 

Jóvenes y no vacunados, principales víctimas de COVID: López-Gatell 

El subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell llamó a los jóvenes a vacunarse, ya 

que tanto ellos como a la población que no está inmunizada está siendo afectada 

por la pandemia de COVID-19, y rechazó que el biológico provoque esterilidad o 

afecte la función sexual. 

"La que ahora es afectada es la población joven (...) Tomen en cuenta que todos 

ustedes que son hombres y mujeres jóvenes, también ustedes pueden ser 

afectados por la pandemia en México y el mundo", afirmó durante el "Pulso de la 

Salud" en la conferencia matutina. 

 

https://www.eluniversal.com.mx/mundo/variante-delta-del-coronavirus-responsable-de-83-de-contagios-en-eu
https://www.eluniversal.com.mx/mundo
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/7/20/regreso-clases-sep-cdmx-preparada-para-la-vuelta-segura-los-salones-317759.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/7/20/regreso-clases-sep-cdmx-preparada-para-la-vuelta-segura-los-salones-317759.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/7/20/ni-con-semaforo-rojo-habra-cierre-de-actividades-economicas-lopez-gatell-explica-la-razon-317765.html
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/7/20/caida-en-bolsas-es-natural-ante-la-noticia-del-repunte-de-covid-19-arturo-damm-317746.html
https://www.razon.com.mx/mexico/jovenes-vacunados-principales-victimas-covid-lopez-gatell-443629
https://www.razon.com.mx/search/?q=hugo-l%C3%B3pez-gatell
https://www.razon.com.mx/search/?q=j%C3%B3venes-vacunarse-contra-covid
https://www.razon.com.mx/search/?q=covid
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Ya no habrá cierres absolutos en tercera ola de Covid, anuncia López-Gatell 

Ante el cansancio de la población por los cierres absolutos ante los incrementos de 

contagios de la pandemia, Hugo López-Gatell, subsecretario de Prevención y 

Promoción de la Salud, dijo que estos ya no se registrarán. 

"Tenemos una sociedad cansada, fatigada de tener estos largos meses de 

epidemia. Lo que uno le puede pedir a la sociedad en términos de reducción de la 

movilidad no es lo mismo hoy que era en febrero de 2020. No podemos forzar las 

cosas y que la gente siga sufriendo la diversidad social y económica, tiene 

consecuencias económicas generales para el país y tampoco es conveniente 

forzarlo". 

 

López-Gatell dice que no han desaparecido 19 millones de vacunas… pero ¿dónde 

están? 

El subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López-Gatell, dijo 

este martes en Palacio Nacional que no hay ninguna desaparición de las 19 millones 

de vacunas como se está manejando, “es una fabricación sin fundamentos”, ya que 

todos los fármacos que han llegado al país están registrados y contabilizados. 

López-Gatell refirió que la supuesta versión de la desaparición de 19 millones de 

dosis antiCOVID “es una fabricación sin fundamentos, no hay perdida de vacunas, 

todas las que tenemos están identificadas, sabemos dónde están y cuando se están 

aplicando”, aseguró sin detallar dónde se encuentran esas millones de vacunas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.contrareplica.mx/nota-Ya-no-habra-cierres-absolutos-en-tercera-ola-de-Covid-anuncia-Lopez-Gatell-202120737
https://www.cronica.com.mx/notas-lopez_gatell_dice_que_no_han_desaparecido_19_millones_de_vacunas____pero__donde_estan-1195903-2021
https://www.cronica.com.mx/notas-lopez_gatell_dice_que_no_han_desaparecido_19_millones_de_vacunas____pero__donde_estan-1195903-2021
https://www.cronica.com.mx/notas-lopez_gatell_dice_que_no_han_desaparecido_19_millones_de_vacunas____pero__donde_estan-1195903-2021
https://www.cronica.com.mx/notas-lopez_gatell_dice_que_no_han_desaparecido_19_millones_de_vacunas____pero__donde_estan-1195903-2021
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Recibirán pensión 2 millones de adultos mayores adicionales 

El gobierno federal iniciará en agosto el proceso de registro e inclusión de 2 millones 

228 mil adultos mayores de 65 años en el padrón de pensionados de bienestar. 

Será en el bimestre marzo-abril de 2022 cuando concluya la inscripción, que para 

entonces significará un universo de 10 millones 320 mil mujeres y hombres 

beneficiados. 

En la conferencia de prensa del presidente Andrés Manuel López Obrador en 

Acapulco, la subsecretaria de Bienestar, Ariadna Montiel, detalló que en 2018 el 

monto destinado al programa ascendió a 43 mil millones, en 2021 serán 152 mil; 

en 2022, 240 mil; en 2023, 300 mil, y para el fin de la administración, en 2024, el 

monto será de 370 mil millones  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.jornada.com.mx/notas/2021/07/20/politica/recibiran-pension-2-millones-de-adultos-mayores-adicionales/
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Gasto de compra de medicamentos fue de 76,969 millones de pesos, incluyendo el 

monto de la UNOPS: Alcocer 

El secretario de Salud, Jorge Alcocer, informó este martes durante la conferencia 

mañanera, sobre las compras de medicamentos por parte del mecanismo de las 

Naciones Unidas, UNOPS, y el sector público del país para garantizar el abasto en 

México. 

El secretario de Salud detalló que la UNOPS, hasta hoy, ha adjudicado un total de 

1,038 claves y ha formalizado 995 contratos, lo que representa 693 medicamentos 

y 345 de material de curación. “Estas 1038 claves representan un monto de 2,262 

millones de dólares que equivalen a 45,422 millones de pesos y representan 

también desde luego un volumen de 895 millones de piezas ya adquiridas”, informó. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.eleconomista.com.mx/politica/Gasto-de-compra-de-medicamentos-fue-de-76969-millones-de-pesos-incluyendo-el-monto-de-la-UNOPS-Alcocer-20210720-0046.html
https://www.eleconomista.com.mx/politica/Gasto-de-compra-de-medicamentos-fue-de-76969-millones-de-pesos-incluyendo-el-monto-de-la-UNOPS-Alcocer-20210720-0046.html
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/UNOPS-enfrenta-denuncias-por-compra-de-medicamentos-20210720-0019.html
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/UNOPS-enfrenta-denuncias-por-compra-de-medicamentos-20210720-0019.html
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Oculta CFE subsidios cruzados entre negocios 

La Comisión Federal de Electricidad (CFE) ha generado distorsiones en sus estados 

financieros dado que mantiene subsidios cruzados entre sus subsidiarias que 

registran pérdidas y aquellas que sí obtienen utilidades. 

 

De acuerdo con una investigación realizada por el Instituto Mexicano para la 

Competitividad (IMCO), los reportes financieros de la CFE no reflejan el estado real 

de las empresas de la CFE, dado que ocultan la transferencia de recursos, lo que 

tiene implicaciones negativas en cuanto al funcionamiento y competencia en el 

mercado eléctrico, lo que afecta a los hogares y empresas que enfrentan mayores 

precios en la electricidad por una menor competencia en el sector. 

 

Niega SCJN amparo a Banco Azteca contra Banxico 

La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) negó amparar y proteger a Banco 

Azteca contra diversos artículos de la Ley del Banco de México (Banxico) y la Ley 

de Instituciones de Crédito. 

 

Banco Azteca reclamó la aplicación de los artículos 24 y 26 de la Ley Banxico y el 

48 de la Ley de Instituciones de Crédito en las circulares 15/2018 y 7/2019 sobre el 

uso de prestaciones laborales como respaldo de servicios financieros contratados 

por trabajadores y los lineamientos para la prestación del servicio de nómina. 

 

Alertan que 24.6 millones están fuera de mercado laboral 

En México 24.6 millones de personas están excluidas del mercado laboral, por 

desempleo o porque realizan labores domésticas o de cuidado, advirtió Acción 

Ciudadana Frente a la Pobreza. 

 

Durante la presentación del Ranking de Trabajo Digno, el coordinador de la 

organización civil, Rogelio Gómez Hermosillo, aseguró que el 95 por ciento de ese 

sector son mujeres y la mayoría se concentra en cinco estados. 

 

 

https://www.reforma.com/senalan-que-cfe-oculta-subsidios-cruzados-entre-empresas/ar2224125?v=3
https://www.reforma.com/niega-scjn-amparo-a-banco-azteca-contra-banxico/ar2224145
https://www.reforma.com/alertan-que-24-6-millones-estan-fuera-de-mercado-laboral/ar2224151
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Fundación de premios Nobel abandona inversión en sector petrolero 

La fundación de los premios Nobel anunció este martes 

que vendió sus acciones en el sector del petróleo, tras haber abandonado 

antes sus participaciones en la industria del carbón. 

Hemos vendido este año nuestras acciones en el petróleo", aseguró a la emisora 

de radio sueca SR Vidar Helgesen, el nuevo responsable de esta fundación que 

financia y organiza los famosos premios suecos y cuya sede se encuentra en 

Estocolmo. 

 

Tatiana Clouthier tratará con Katherine Tai reglas de origen en la industria 

automotriz 

Tatiana Clouthier, secretaria de Economía, tratará con Katherine Tai, representante 

comercial de Estados Unidos, la interpretación de las reglas de origen de industria 

automotriz en el marco del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-

MEC). 

Clouthier informó este martes que realizará una visita de trabajo a Estados Unidos, 

cuya agenda incluye la reunión con Tai. 

 
Subsidios cruzados y distorsión en resultados financieros de CFE, acusa IMCO 

El Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO) refirió a la Comisión Federal de 

Electricidad (CFE) y sus empresas productivas subsidiarias, de incurrir en subsidios 

cruzados compensando las pérdidas con aquellas que tienen ganancias, lo que 

provoca distorsión en los resultados financieros y operativos de la empresa y sus 

subsidiarias. 

En un reporte, el IMCO explicó que esto va en contra de la separación legal de las 

empresas productivas del Estado, y los estados financieros no reflejan la situación 

real de las distintas subsidiarias de la CFE. 

 

 

 

 

 

https://www.excelsior.com.mx/global/fundacion-de-premios-nobel-abandona-inversion-en-sector-petrolero/1460911
https://www.excelsior.com.mx/global/cambio-climatico-tal-vez-ya-es-irreversible-alerta-cientifico/1454751
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Tatiana-Clouthier-tratara-con-Katherine-Tai-reglas-de-origen-en-la-industria-automotriz-20210720-0055.html
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Tatiana-Clouthier-tratara-con-Katherine-Tai-reglas-de-origen-en-la-industria-automotriz-20210720-0055.html
https://twitter.com/tatclouthier
https://twitter.com/AmbassadorTai
https://www.milenio.com/negocios/cfe-subsidios-cruzados-distorsion-resultados-financieros-imco
https://www.milenio.com/negocios/cfe-subsidios-cruzados-distorsion-resultados-financieros-imco
https://www.milenio.com/temas/imco
https://www.milenio.com/temas/cfe
https://www.milenio.com/temas/cfe
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Una mínima parte de las empresas tiene un plan para reducir emisiones: Pacto 

Mundial 

El director ejecutivo de Pacto Mundial México, Mauricio Bonilla, destacó que de una 

muestra de 151 empresas mexicanas sólo 2 por ciento cuentan con estrategias 

climáticas ambiciosas para reducir las emisiones contaminantes, así como temas 

de sustentabilidad claras y que estén en pro del medio ambiente. 

Durante su participación en la presentación del proyecto “Construyendo el camino 

para establecer metas ambiciosas de reducción de emisiones GEI en el sector 

privado para fortalecer la Política Nacional de Cambio Climático”, Bonilla comentó 

que el trabajo conjunto entre todos los sectores de la población puede ayudar 

a disminuir el impacto climático en el país. 

 

Extranjeros aún quieren invertir en México tras pandemia: Bank of America 

A nivel internacional aún prevalecen las ganas por parte de los inversionistas por 

inyectar capital en el país; la confianza es tal, que Bank of America tiene sus planes 

para prevalecer en México al menos por los próximos 50 años, afirmó este martes 

Emilio Romano Mussali, director general de la institución financiera en México. 

"Si hay apetito por inversión en México y está en segmentos muy específicos, si 

bien en el energético y en otros hay incertidumbre en cuanto a las reglas aplicables 

y vemos una resistencia a incrementar las inversiones, en otras como en consumo 

o infraestructura, en áreas de minería y en otras muy específicas en retail hemos 

visto bastante interés”, dijo. 

 

FMI insta a los países a pasar del rescate económico a las reformas 

El segundo funcionario del Fondo Monetario Internacional pidió el martes a los 

países que pasen de salvar sus economías del colapso a reactivar reformas 

políticas orientadas al crecimiento para impulsar sus perspectivas de recuperación 

y hacerlas más sostenibles. 

El primer subdirector gerente del FMI, Geoffrey Okamoto, sostuvo en una 

publicación de blog en el sitio web del FMI que la pandemia de Covid-19 retrasó y 

revirtió algunas reformas a favor del crecimiento y restaurarlas puede ayudar a 

compensar la pérdida de producción durante la pandemia. 

https://www.milenio.com/negocios/una-minima-parte-de-las-empresas-tiene-un-plan-para-reducir-emisiones
https://www.milenio.com/negocios/una-minima-parte-de-las-empresas-tiene-un-plan-para-reducir-emisiones
https://www.milenio.com/negocios/una-minima-parte-de-las-empresas-tiene-un-plan-para-reducir-emisiones
https://www.milenio.com/negocios/una-minima-parte-de-las-empresas-tiene-un-plan-para-reducir-emisiones
https://www.milenio.com/temas/pacto-mundial
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/07/20/economia/extranjeros-con-ganas-de-invertir-en-mexico-tras-pandemia-bank-of-america/
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/07/20/economia/fmi-insta-a-los-paises-a-pasar-del-rescate-economico-a-las-reformas/
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Coparmex urge a revertir percepción de inseguridad 

La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) urgió a las 

autoridades el revertir la percepción de inseguridad generada entre la población. 

La confederación que encabeza José Medina Mora Icaza, recordó que, de acuerdo 

con cifras presentadas por el Inegi, 66.6 por ciento de la población se siente 

insegura en la ciudad donde habita. 

 

Variante Delta del Covid-19 "contagia" al peso y a la Bolsa Mexicana de Valores 

El peso inicia con una apreciación de 0.24 por ciento frente al dólar, mientras que 

la Bolsa Mexicana de Valores registra una ganancia de 0.33 por ciento. 

La moneda mexicana cotiza alrededor de 20.01 pesos por billete verde, esto 

significa una ganancia de 4 centavos. Mientras que en bancos el dólar se vende en 

20.61 pesos, de acuerdo con datos de Citibanamex. 

 

La fundación de los premios Nobel abandona el sector del petró 

La fundación de los premios Nobel anunció este martes que vendió sus acciones en 

el sector del petróleo, tras haber abandonado antes sus participaciones en la 

industria del carbón. 

"Hemos vendido este año nuestras acciones en el petróleo", aseguró a la emisora 

de radio sueca SR Vidar Helgesen, el nuevo responsable de esta fundación que 

financia y organiza los famosos premios suecos y cuya sede se encuentra en 

Estocolmo. 

 

 

 

 

 

 

 

https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/7/20/coparmex-urge-revertir-percepcion-de-inseguridad-317797.html
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/7/20/variante-delta-del-covid-19-contagia-al-peso-la-bolsa-mexicana-de-valores-317762.html
https://www.contrareplica.mx/nota-La-fundacion-de-los-premios-Nobel-abandona-el-sector-del-petroleo-202120725
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Secretaria de Economía visitará EE.UU. para evaluar avances del T-MEC 

La secretaria de Economía de México, Tatiana Clouthier, visitará del 21 al 23 de 

julio Washington D.C para reunirse con autoridades y empresarios estadounidenses 

para evaluar la implementación del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá 

(T-MEC). 

"La secretaria de Economía, Tatiana Clouthier, llevará a cabo una visita de trabajo 

a Washington, D.C., del miércoles 21 al viernes 23 de julio, con el objetivo de 

continuar con el diálogo franco y directo con autoridades, organizaciones y 

empresarios estadounidenses en el marco de la implementación del Tratado entre 

México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC)", informaron la Secretaría de Economía 

y la Embajada de México en Washington en un comunicado conjunto. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.cronica.com.mx/notas-secretaria_de_economia_visitara_ee_uu__para_evaluar_avances_del_t_mec-1195915-2021
https://www.cronica.com.mx/notas-secretaria_de_economia_visitara_ee_uu__para_evaluar_avances_del_t_mec-1195915-2021
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Amplían consulta por planeación en CDMX 

La consulta ciudadana prevista sobre los proyectos de planeación para los próximos 

20 años en la Ciudad de México se ampliará. 

 

Martí Batres, titular de la Secretaría de Gobierno capitalino, informó este martes 

que, en lugar de la semana en agosto que se había fijado como plazo oficial, ahora 

serán seis meses. 

 

INE debe explicar presunta venta de padrón electoral de 2018: Sheinbaum 

Ante la supuesta venta del padrón electoral de 2018, la jefa de gobierno de la Ciudad 

de México, Claudia Sheinbaum demandó a las autoridades del Instituto Nacional 

Electoral (INE) una explicación del por qué información que contiene los datos 

personales de millones de mexicanos no fue resguardada adecuadamente. 

“Primero habría que preguntar ¿por qué no está resguardado el padrón? ¿Cómo es 

posible, pues, que se haga este uso? O sea, el INE ahí tiene que decir cómo es 

posible que haya salido el padrón del Instituto Nacional Electoral, yo creo que ese 

es el tema central, ellos tienen que responder porque algo que, pues tiene datos 

personales, y que de hecho no se comparte, inclusive con instituciones públicas 

para otros temas, pues está en una situación ilegal”, señaló Claudia Sheinbaum, 

jefa de gobierno de la CDMX. 

 

Sheinbaum consultará sobre si hay una investigación por caso de espionaje 

La  jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, afirmó 

que coincide con el presidente Andrés Manuel López Obrador sobre la 

investigación que se dio a conocer en la víspera sobre espionaje, “el viejo régimen 

se dedicaba a espiar a todos aquellos que fuéramos de oposición desde hace 

muchísimos años, pero en particular el último gobierno”, indicó.   

La mandataria capitalina dijo que “esto que hoy se da a conocer, lo único que 

muestra es que desde la Dirección Federal de Seguridad, hasta el CISEN, su 

principal labor era espiar a la oposición para prevalecer ese régimen de privilegios, 

de corrupcion de autoritarismo, ahí si corrian a periodistas de la radio, sin tentarse 

el corazón porque habían hablado mal de uno o del otro presidente”, señaló. 

https://www.reforma.com/amplian-consulta-por-planeacion-en-cdmx/ar2224094?v=2
https://www.excelsior.com.mx/comunidad/ine-debe-explicar-presunta-venta-de-padron-electoral-de-2018-sheinbaum/1460932
https://www.eleconomista.com.mx/politica/Sheinbaum-dice-que-personas-que-trabajaban-en-la-administracion-anterior-le-advirtieron-que-la-estaban-espiando--20210720-0060.html
https://www.eleconomista.com.mx/politica/AMLO-no-presentara-denuncia-por-espionaje-con-Pegasus-asegura-que-en-su-Gobierno-ya-no-se-espia-a-nadie-20210720-0048.html
https://www.eleconomista.com.mx/politica/AMLO-no-presentara-denuncia-por-espionaje-con-Pegasus-asegura-que-en-su-Gobierno-ya-no-se-espia-a-nadie-20210720-0048.html
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México y EU han deportado a 23,684 guatemaltecos en 2021 

Estado Unidos y México han deportado a 23,684 guatemaltecos este año, en el que 

ha disminuido el número de expulsiones desde territorio estadounidense y 

aumentado las del lado mexicano, según un informe oficial publicado este martes. 

El Instituto Guatemalteco de Migración indicó en su página web que Estados 

Unidos ha deportado vía aérea a 2,508 guatemaltecos hasta el pasado 16 de julio, 

una cifra muy inferior a los 13,769 devueltos al 31 del mismo mes del año pasado. 

 

Convocatoria a Comisión Permanente excluye periodo extraordinario para 

desafuero de Huerta y Toledo 

La convocatoria para la sesión de este miércoles de la Comisión Permanente del 

Congreso de la Unión no contempla el debate y aprobación de un periodo 

extraordinario de sesiones en el que se incluya el desafuero de los diputados 

federales por Morena, Saúl Huerta, acusado de violación sexual a menores; ni 

de Mauricio Toledo, del PT, quien es investigado por enriquecimiento ilícito. 

En la convocatoria emitida este martes por el presidente de la Comisión 

Permanente, Eduardo Ramírez Aguilar, mañana miércoles se cita a los legisladores 

y legisladoras a sesión a distancia a las 1:00 horas, por lo que quedó descartado 

analizar y votar el tema del periodo extraordinario. 

 

CNDH considera "apremiante" mecanismo de protección a periodistas 

Al condenar el asesinato ayer del periodista michoacano, Abraham Mendoza 

Mendoza, la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) consideró 

“apremiante” revisar y construir políticas públicas y estrategias más eficaces para 

prevenir agresiones y garantizar la vida de periodistas y defensores de derechos 

humanos. 

Y es que el organismo reportó quejas de periodistas que no han tenido acceso 

al Mecanismo de Protección para Personas Defensoras de Derechos Humanos y 

Periodistas, a pesar de estar en riesgo su vida. 

 

 

 

https://www.eleconomista.com.mx/internacionales/Mexico-y-EU-han-deportado-a-23684-guatemaltecos-en-2021-20210720-0061.html
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/convocatoria-comision-permanente-excluye-periodo-extraordinario-para-desafuero-de-huerta-y
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/convocatoria-comision-permanente-excluye-periodo-extraordinario-para-desafuero-de-huerta-y
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/cndh-considera-apremiante-mecanismo-de-proteccion-periodistas
https://www.eluniversal.com.mx/nacion
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"Quebrantaron nuestro derecho a la privacidad": Gutiérrez Müller 

La esposa del presidente Andrés Manuel López Obrador, Beatriz Gutiérrez, publicó 

en su cuenta de Instagram, un texto de crítica al espionaje de ella, los hijos del 

mandatario y el entorno cercano a éste: “Espionaje telefónico, seguimiento físico de 

nuestros movimientos, revisión periódica de cuenta bancarias y de declaraciones 

ante en SAT; chips en los vehículos, cámaras en la calle donde hemos habitado; 

visitas continuas al registro civil (para confirmar parentesco) y al registro público de 

la propiedad (para inspeccionar propiedades hasta en el extranjero); intromisión en 

cuentas de redes sociales (todas) ¡no terminaría de enumerar! ¡Así han sido muchos 

años acompañando a ya saben quién!” 

Dijo que el gobierno de Enrique Peña Nieto y de Felipe Calderón (respecto al 

software Pegasus), quebrantaron sus derechos individuales a la privacidad. “Me 

repugna pero ya estamos acostumbrados”. 

 

Felicita AMLO a Castillo; irá Ebrard a Perú a la toma de posesión 

El presidente Andrés Manuel López Obrador felicitó hoy a Pedro Castillo Terrones, 

quien ganó las elecciones presidenciales en Perú. 

López Obrador adelantó que el canciller Marcelo Ebrard irá como su representante 

a la toma de posesión del nuevo mandatario peruano. 

 

Caso Pegasus: De ‘buena voluntad’ me dijeron que me espiaban, revela Sheinbaum 

Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno, aseguró este martes haber sido objeto de 

espionaje por parte de la administración anterior de la Ciudad de México. 

“Se acercaron algunas personas que trabajaban en la administración anterior para 

decirme ‘de buena voluntad’ que estaban espiando mi correo electrónico, mi 

teléfono, que tuviera cuidado”, comentó en conferencia de prensa. 

 
¡Sube la marea! Congreso de Veracruz despenaliza el aborto hasta la semana 12 

El Congreso de Veracruz votó en favor de despenalizar el aborto hasta la semana 

12 de gestación. 

El dictamen fue aprobado en el Pleno con 25 votos a favor, tres en contra y una 

abstención. 

https://www.jornada.com.mx/notas/2021/07/20/politica/quebrantaron-nuestro-derecho-a-la-privacidad-gutierrez-muller/
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/07/20/politica/felicita-amlo-a-castillo-ira-ebrard-a-peru-a-la-toma-de-posesion/
https://www.elfinanciero.com.mx/cdmx/2021/07/20/caso-pegasus-de-buena-voluntad-me-dijeron-que-me-espiaban-revela-sheinbaum/
https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2021/07/20/sube-la-marea-congreso-de-veracruz-despenaliza-el-aborto-hasta-la-semana-12/
https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2021/07/20/sube-la-marea-congreso-de-veracruz-despenaliza-el-aborto-hasta-la-semana-12/
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Ricardo Monreal asegura que destape anticipado de candidatos a la Presidencia del 

2024 puede generar rupturas 

Luego de que el presidente de la república, Andrés Manuel López 

Obrador, “destapó” los nombres de sus probables sucesores como candidatos 

de Morena a la Presidencia para los comicios de 2024, más de un actor político 

dentro y fuera del partido no ha estado de acuerdo con lo que declaró como un inicio 

anticipado de la contienda electoral. 

Al respecto, en entrevista con Adela Micha para el Heraldo TV, el presidente de la 

junta de Coordinación Política del Senado y coordinador del Grupo Parlamentario 

de Morena, Ricardo Monreal, brindó su opinión sobre esta situación con la que dijo 

no estar de acuerdo. 

 

Gutiérrez Müller denuncia intimidación tras revelación de espionaje en gobierno de 

EPN 

Este martes, la esposa del Presidente Andrés Manuel López Obrador, Beatriz 

Gutiérrez Müller, se pronunció sobre la revelación que hizo el periódico británico The 

Guardian acerca del espionaje realizado por el gobierno del expresidente Enrique 

Peña Nieto a la familia y colaboradores de AMLO y denunció que no fue el único 

periodo de intimidación que padeció. 

Gutiérrez Müller aseguró que la publicación del reportaje de espionaje de The 

Guardian no le sorprende, pero sí le “repugna”, además pidió a las autoridades 

mexicanas hacer las indagatorias correspondientes. 

 

Aumenta 6.2% población en reclusorios durante 2020: Inegi 

Al cierre de 2020, el total de población privada de la libertad e internada era de 211 

mil 169 personas, cifra 6.2 por ciento superior a la reportada un año antes, de 

acuerdo con los resultados del Censo Nacional de Sistema Penitenciario en los 

ámbitos estatal y federal, publicados por el Instituto Nacional de Estadística y 

Geografía (Inegi). 

De ese total, 194 mil 841 correspondieron al ámbito estatal (lo que representó 92.3 

por ciento) y 16 mil 328 (7.7 por ciento) al federal. Del total reportado, 95.0 por ciento 

eran hombres y 5.0 por ciento eran mujeres. 

https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/7/20/ricardo-monreal-asegura-que-destape-anticipado-de-candidatos-la-presidencia-del-2024-puede-generar-rupturas-317807.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/7/20/ricardo-monreal-asegura-que-destape-anticipado-de-candidatos-la-presidencia-del-2024-puede-generar-rupturas-317807.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/7/15/soy-fundador-militante-de-morena-no-he-pensado-en-otro-partido-para-ir-por-la-presidencia-ricardo-monreal-316429.html
https://www.razon.com.mx/mexico/gutierrez-mueller-denuncia-intimidacion-revelacion-espionaje-gobierno-epn-443638
https://www.razon.com.mx/mexico/gutierrez-mueller-denuncia-intimidacion-revelacion-espionaje-gobierno-epn-443638
https://www.razon.com.mx/mexico/amlo-familia-colaboradores-espiados-gobierno-epn-revela-the-guardian-443529
https://www.razon.com.mx/mexico/amlo-familia-colaboradores-espiados-gobierno-epn-revela-the-guardian-443529
https://www.razon.com.mx/mexico/gutierrez-mueller-denuncia-intimidacion-revelacion-espionaje-gobierno-epn-443638
https://www.contrareplica.mx/nota-Aumenta-62-poblacion-en-reclusorios-durante-2020-Inegi-202120722
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Enrique Alfaro se reúne con AMLO en Palacio Nacional 

Enrique Alfaro, gobernador de Jalisco se reúne con el presidente, Andrés Manuel 

López Obrador (AMLO) en Palacio Nacional. 

El mandatario arribó a Palacio Nacional poco después de las 11:00 horas; esta es 

la tercera ocasión que se encuentran en menos de un mes. 

 

AMLO descarta denunciar por espionaje de Pegasus a su familia 

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, aseguró este martes que 

en su Gobierno "no se espía a nadie" tras descubrirse que en años anteriores se le 

espió a él, además de a miles de personas más, con el programa Pegasus, pero 

descartó tomar medidas judiciales. 

Cuestionado sobre el tema, el mandatario remarcó que este espionaje "es 

realmente una vergüenza y es una prueba irrefutable de que imperaba un Gobierno 

o estábamos sometidos a un Gobierno autoritario, antidemocrático, que violaba los 

derechos humanos". 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.24-horas.mx/2021/07/20/enrique-alfaro-se-reune-con-amlo-en-palacio-nacional/
https://www.cronica.com.mx/notas-amlo_descarta_denuncia_por_espionaje_de_pegasus_a_su_familia-1195904-2021
https://www.cronica.com.mx/notas-amlo_descarta_denuncia_por_espionaje_de_pegasus_a_su_familia-1195904-2021
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El teléfono del presidente francés, Emmanuel Macron, pudo ser objetivo del 

espionaje de Pegasus 

Los números telefónicos del presidente francés, Emmanuel Macron, y de miembros 

de su gobierno figuran en una lista de posibles objetivos del programa informático 

Pegasus, que algunos Estados utilizaron para espiar a personalidades, dijo el 

director de la organización Forbidden Stories. 

"Encontramos estos números de teléfono, pero no pudimos realizar evidentemente 

una investigación técnica del teléfono de Emmanuel Macron" para verificar si está 

infectado por este software, explicó a la cadena LCI Laurent Richard, confirmando 

una información del diario Le Monde. 

 

ONU exige a países dejar de espiar con tecnologías 

Al referirse a los recientes informes sobre el uso del software Pegasus en celulares 

para espiar a activistas, políticos y periodistas de todo el mundo, la Alta 

Comisionada para los Derechos Humanos de Naciones Unidas, Michelle Bachelet, 

consideró “extremadamente alarmante” los hechos y pidió a gobiernos limitar este 

tipo de tecnologías, y advirtió que se vulneran los derechos de las personas. 

“(Los informes) parecen confirmar algunos de los peores temores sobre el posible 

uso indebido de la tecnología de vigilancia para ilegalmente socavan los derechos 

humanos de las personas… (deben) dejar de usar de inmediato las tecnologías de 

vigilancia en formas que violen los derechos humanos, y deben tomar acciones 

concretas para protegerse contra tales invasiones de la privacidad regulando la 

distribución, uso y exportación de tecnología de vigilancia creada por otros”, señaló. 

 

Jeff Bezos cumple su sueño y llega al espacio con Blue Origin 

Aunque no se convirtió en el primer millonario en realizar un viaje espacial, Jeff 

Bezos, de 52 años, cumplió este martes, su sueño de conocer el espacio a bordo 

de una nave de Blue Origin. 

"Un grupo muy feliz de personas en esta cápsula", dijo Bezos al realizar con éxito 

su primer viaje al espacio. 

 

https://www.eleconomista.com.mx/internacionales/El-telefono-del-presidente-frances-Emmanuel-Macron-pudo-ser-objetivo-del-espionaje-de-Pegasus-20210720-0058.html
https://www.eleconomista.com.mx/internacionales/El-telefono-del-presidente-frances-Emmanuel-Macron-pudo-ser-objetivo-del-espionaje-de-Pegasus-20210720-0058.html
https://www.eleconomista.com.mx/tecnologia/Como-es-que-Pegasus-se-infla-en-los-telefonos-de-sus-victimas-20210719-0121.html
https://www.eleconomista.com.mx/tecnologia/Como-es-que-Pegasus-se-infla-en-los-telefonos-de-sus-victimas-20210719-0121.html
https://www.razon.com.mx/mundo/onu-exige-paises-dejar-espiar-tecnologias-443612
https://www.elsoldemexico.com.mx/doble-via/ciencia/jeff-bezos-viaja-al-espacio-con-blue-origin-6983605.html
https://www.elsoldemexico.com.mx/doble-via/ciencia/cuando-y-como-ver-viaje-de-jeff-bezos-al-espacio-con-blue-origin-6972449.html
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Pedro Castillo, proclamado presidente electo de Perú tras mes y medio de espera 

El izquierdista Pedro Castillo fue proclamado este lunes presidente electo de Perú, 

un mes y medio después de los comicios que ganó a la derechista Keiko Fujimori, 

quien retrasó su nombramiento con más de un millar de impugnaciones en las que 

denuncia falsamente un supuesto "fraude". 

Después de declarar infundados los últimos recursos legales presentados por 

Fujimori, el Jurado Nacional de Elecciones (JNE) refrendó los resultados de la 

votación del 6 de junio, donde Castillo obtuvo el 50.12 por ciento de los votos 

válidos, un estrecho triunfo por apenas 44 mil 263 votos de ventaja sobre Fujimori. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.cronica.com.mx/notas-pedro_castillo_proclamado_presidente_electo_de_peru_tras_mes_y_medio_de_espera-1195865-2021
https://www.cronica.com.mx/notas-pedro_castillo_proclamado_presidente_electo_de_peru_tras_mes_y_medio_de_espera-1195865-2021
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